
An die Mitglieder und ständigen 

Gäste der Ortsbeiräte 

stellv. Mitglieder z.K. 

 - per Mail - 

 
 
 
 
 
Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirates, 
am Mittwoch, 09. April 2014, um 19:00 Uhr, 
im Brandensteinschen Palais - Puschkinstraße 

 
 

 
30.04.2014 

Anwesenheit:  

Ordentliche Mitglieder:      Stellvertretende Mitglieder: 

 

El Aaraik, Claudia  CDU/FDP 
Gramkow, Erwin   Die Linke 
Haring, Christoph  SPD 
Starck, Gabriele  Die Linke 
Lindberg, Katy   UB  
Forejt, Manfred  (CDU/FDP) 
 
Entschuldigt:   Bandlow, Andre  BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 

Gäste:  Frau Sommer (Bürgerin), Herr Kunze (Polizei) 
 

Top 1.  Die Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden. 

 

Top 2.  Die Tagesordnung wird beschlossen. 
 
Top 3.  Protokollkontrolle – Februar 2014 – erfolgt  

Bestätigung 5 - 0 - 1 

Landeshauptstadt Schwerin 

 

Ortsbeirat Schelfstadt / Werdervorstadt / Schelfwerder 

 

                                                                               

                                                                                

 
Geschäftstelle: 

 

Am Packhof 2-6  
Telefon: 0385-5451073  
19010 Schwerin 
 
 
Vorsitzende: 

 
Claudia El Aaraik 
Robert-Koch-Str. 13 
19055 Schwerin 

 

(0385) 589 19 18 
(0174) 1820 863 
cfriedrich.sn@gmx.de 
 

 



Top 4.  Vorlage: 01841/2014; Aufgabenschwerpunkt des KOD verlagern 

 

- da kein Vertreter der Verwaltung anwesend ist, wird der TOP vertagt 

- Vertagung einstimmig entschieden / neu auf am 07.05.2014 

 

Top 5.  Problematik ehemalige „Alte Münze“ - Lärmbelästigung etc. 

 

- kurze Erläuterung des Sachverhaltes von Dr. Christoph Haring und  

 Claudia El Aaraik 

- Problem 1 
das unerlaubte Abstellen/Parken eines Anhängers mit einem handschriftlich 
verlängerten Parkschein → lt. Aussage der Stadt gab es keine Verlängerung und 
diese erfolgen auch nicht handschriftlich auf alten Bescheinigungen // daher wird 
angenommen, dass diese eigenmächtig vom Besitzer verändert worden ist // auf 
Grund von diversen Hinweisen/Gesprächen mit dem Betreiber der „Alten Münze“ 
erfolgt nunmehr kein Abstellen des Hängers mehr 

- Problem 2 
weiterhin sollen Lärmbelästigungen und Handgreiflichkeiten stattgefunden haben; 
Mieter fühlen sich belästigt; Polizei/Ordnungsamt war vor Ort // kurze Diskussion, 
wobei es hierbei um zivilrechtliche Regelungen zwischen Vermieter und Mieter geht 
und ggf. Sache der Verwaltung ist, wenn gegen Auflagen beim Betreiben einer 
Gastwirtschaft verstoßen wird // Sache wird weiter beobachtet; Anregungen sollen 
abgewartet werden 

 

Top 6.  Beschilderung Halteverbot / Parkverbot Robert-Koch-Straße;   
  Containerstellfläche, Einfahrt Gelände ehem. Werderklinik 

 

- kein Vertreter der Verwaltung anwesend 

- kurze Infos von der Vorsitzenden dazu 

- Der Ortsbeirat fordert erneut die Aufstellung eines Halteverbotsschildes, von der  
Einfahrt des ehem. Klinikgeländes bis hinter die Container 

- immer noch parken Bürger im Bereich der Einfahrt und in zweiter Reihe neben den 
Containern 

 

Top 7.  Sonstiges 

 

1. Antrag Parkzone Werdervorstadt 

- kurze Info von Manfred Forejt aus dem Bauausschuss; unser Antrag wurde in einen 
Prüfantrag gewandelt, denn die Stadt sieht das Areal als zu groß an, eventuell auch 
nur Einrichtung einer Zone im vorderen Bereich 

- dazu Claudia El Aaraik zum Sinn des Antrages // kleine Zone verschiebt nur den 
Verkehr in den hinteren Bereich und macht keinen Sinn! 

 

- Bitte an die Verwaltung 
wenn es im lfd. Prozess Änderungen zu unseren Anträgen gibt, dann wird um 
entsprechende Rückinformation an die Vorsitzende gebeten 

 

 

 



2. Parken „Am Werder“ 

- Katy Lindberg gibt kurze Infos zur Umgestaltung des Bereiches unterhalb der 
Straße 

- die SDS hat nunmehr Begrenzungsbügel im Erdreich befestigt, damit das 
unerlaubte Parken verhindert wird // Kinder nehmen den Bereich nun besser für 
sich ein // Sicherheit ist nun gewährleistet // öffentliches Grün wird geschont 

 

3. Anfrage von Eltern wegen Bolzplatz 

 

- Frau Sommer als Gast fragt an, ob es für Jugendliche im Alter von 12 – 14 Jahren 
eine Möglichkeit für einen solchen gibt, der gut erreichbar ist 

- kurze Diskussion // eventuelle Möglichkeiten am Ziegelsee oder ggf. am Platz am 
Beutel  

- früher war der Sportplatz am Heidensee für solche Zwecke geeignet; ggf. sollte 
geprüft werden, ob auch in Eigeninitiative der Eltern der Platz dafür wieder 
hergerichtet werden kann → darum Anfrage an Stadtverwaltung hinsichtlich der 
Nutzung/Pflege durch Bürger/Elterninitiative 

 

 

neuer Termin: 07.05.2014 

 

 

Claudia El Aaraik      Katy Lindberg 

(Vorsitzende Ortsbeirat)     (Schriftführerin) 

 


